Jahresbericht 2024

Kein Tag hat genug Zeit, aber jeden Tag sollten wir uns genug Zeit nehmen John Donne

Liebe Mitglieder

Das Verbandsjahr startete bereits am 16.01.2024 mit der ersten Weiterbildung, die hohe Anzahl der Teilnehmenden, belohnt uns immer wieder für die geleistete Vorstandsarbeit.

Anlässe:

Dienstag, 16.01.2024 Osteoporose erkennen und behandeln / Sturzprävention

Donnerstag, 14.03.2024 Long Covid – der blinde Fleck unserer Gesellschaft / MV

Mittwoch, 24.04.2024 Suizid, ein Tabuthema

Dienstag, 18.06.2024 Nabelschnurblutspende & Hybrid-Banking

Donnerstag, 29.08.2024 Mit Körpersprache und Argumenten überzeugen

Mittwoch, 18.09.2024 Zeckenübertragene Krankheiten – was tun?

Dienstag, 12.11.2024 Orthopädie – Schulter und Ellbogen in der Praxis

An der Mitgliederversammlung vom 14.03.2024 haben 24 Personen inkl. Vorstand teilgenommen. Frau Sonja Neuhaus von der Firma OM-Pharma hat den Anlass besucht und die Firma hat den Abend gesponsert – vielen Dank dafür.

Das Eigenkapital beträgt per 31.12.2023 CHF 31'458.33. Die Erfolgsrechnung weist einen Aufwandüberschuss von CHF 281.20 auf, budgetiert war ein Aufwandüberschuss von CHF 270.00. Die Bilanz, die Erfolgsrechnung und der Revisorenbericht sind vorliegend. Die Mitgliederversammlung genehmigt die Jahresrechnung 2023 und das Budget 2024 einstimmig. Der Vorstand, die Delegierten und die Rechnungsrevisorinnen wurden alle für die nächsten zwei Jahre wiedergewählt. DANKE EUCH ALLEN

Unsere **Sponsoren 2024** waren:

Grünenthal Pharma AG, Labor Dr. Risch, Labor Team w AG, Labordiagnostic, Medics, Medisupport Services SA, OM Pharma Suisse SA, Polymed, Spirig Health Care AG, Synlab, Zur Rose

Für die finanzielle Unterstützung bedanken wir uns herzlich, ohne diese, wäre die Aufrechterhaltung unserer Weiterbildungen nicht möglich.

2024 durfte unsere Sektion die Delegiertenversammlung ausrichten. Der Anlass fand im Alten Spital in Solothurn statt. Eva Gauch, Betriebsleiterin vom Alten Spital erzählte den Anwesenden in einer äusserst amüsanten und interessanten Art die Geschichte des Alten Spitals. Die Jahresrechnung weist einen Ertragsüberschuss von CHF 17'157.00 auf und wird nach den Erläuterungen durch Denise Gilli einstimmig genehmigt. Das Budget und die bisherigen Mitglieder- und Transferbeiträge werden einstimmig genehmigt ebenso die Statutenanpassung.

Am 16.03.2024 haben Ursi und Sarina an der SKK (ehemals SPK/WBK) teilgenommen, am 30.11.2024 Fränzi und Sarina am Zukunftsentwicklungstag. Beide Anlässe waren sehr intensiv und wichtig, man trifft die Vorstände der anderen Sektionen und kann sich austauschen.

Den Davoser Kongress vom 01. – 03.11.2024 besuchten Sarina, Christa und Ursi zum Thema Onkologie. Nebst dem Besuch der Vorträge hat auch das Gesellschaftliche einen hohen Stellenwert.

Ein grosser Dank gebührt meinen Vorstandskolleginnen Sarina Ammendolia, Christa Geiser, Doris Kueng und Fränzi Rieder. Wir unterstützen einander und erledigen die anfallenden Arbeiten mit viel Engagement. An dieser Stelle bitte ich die Mitglieder unserer Sektion um Mithilfe. Gesucht werden für 2026 noch mindestens drei Vorstandsmitglieder. Meldet Euch gerne bei mir und schaut an einer Vorstandssitzung vorbei. Wir stellen uns vor, dass die Aufgaben fliessend übergeben werden können und wir die neuen Vorstandsmitglieder gut einarbeiten möchten.

Abschliessend gilt mein Dank Euch Sektionsmitgliedern, dass Ihr unseren Berufsverband unterstützt und uns zahlreich bei den angebotenen Weiterbildungen besucht. Das Weiterbildungsjahr 2025 haben wir möglichst abwechslungsreich und spannend gestaltet.

Für das kommende Jahr wünsche ich allen viel Erfolg, gute Gesundheit und freue mich auf viele interessante Begegnungen.

Ursula Zimmermann

Präsidentin Sektion Solothurn-Biel

Ursula Zimmermann, Präsidentin Sektion Solothurn-Biel, Dorfstrasse 48, 4581 Küttigkofen Tel. 079 286 45 12, zimmermann.ursula@bluewin.ch